

手紙、貰ってくれてありがとう！
今日あたしはおそらく、告っていると思われるのですが、、、
大事なことちゃんと伝えられないのは嫌なので！
手紙を書くことにしました！（2回目！）
読んでくれたらうれしい。（前よりは綺麗に書くよ笑）

信じてもらえないかもしれないけど、
あたしは、未来からきました。
もう一度、言います。あたしは、未来からきました。
高3の卒業式の日から、タイムリープしてきたの。

未来のあたしは、あなたに告白することができませんでした。
そのまま卒業式を迎えてしまって、とても後悔しました。

だって、あたし、もつと一緒に遊びたかった。
そばにいたかったし、デートもたくさんしたかった。
制服で遊園地だって行きたかったし、
肩をよせて映画も見たかったし、手を繋いで歩きたかった。

だけど、一步踏み出すことができませんでした。
一生に一度しかない女子高生でいられるこの時に、
あたしは嘘をついて生きてしまいました。

未来のあたしは水泳ばかりやって、
どこかあなたから逃げたかったかもしれませんと、
振り返って思います。

あと、女の子のことが好きってずっと言つてたけど、
告れる言い訳が欲しかったのかも笑　夙サクアニメん笑

本当は卒業式の日、告ろうかなと思つてました
でも、ダメだった。勇気が出なくて。

そんな自分が不甲斐なくて、情けなくて。
泣きながらやけりやになつて時音神社でお願い事をしました。
もう一度、青春をやり直したいって。

そしたら、本当にやり直しきちゃつた。
あり得なさすぎでウケるよね笑

だから、ちょっとずるいんだ、あたし。
神様にチャンスをもらつて、近づいて、告白した。
もう二度と後悔したくなかったから。

あたしやタイムリープしてこなかつたら、
別の運命の人と巡り合つたかもしれない。
別の未来があつたかもしれない。

それでも、あたし、本気で恋人になりたいと思つてゐる。
だから、ぜんぶ伝えておきたかった。

あたしを選んでくれたら嬉しい。
大事にする、ずっと。

ニニまで読んでくれてありがとう。

大好き。

雛桜ひより